

TU LE LLAMARÁS...

Cuenta una antigua leyenda que un niño que iba a nacer tuvo esta conversación con Dios:

- Me dicen que me vas a enviar mañana a la tierra, pero ¿cómo podré vivir en ese planeta hostil con lo pequeño e indefenso que soy?
- No te preocupes -le respondió el Creador -, entre los ángeles escogí uno para ti. Él te está esperando y te cuidará tan pronto llegues.
- Pero aquí en el cielo soy muy feliz, constantemente estoy cantando y sonriendo.
- Tu ángel te cantará y sonreirá todos los días, sentirás su amor y serás feliz.
- ¿Y cómo entenderé lo que la gente me diga, si no conozco el lenguaje de los hombres?
- Tu ángel te hablará en ese lenguaje con las palabras más dulces y tiernas que puedas escuchar, y con paciencia y cariño te enseñará a hablarlo.
- ¿Y qué haré cuando quiera hablar contigo?
- Tu ángel juntará tus manitas y te enseñará a orar.
- He oído que en la tierra hay hombres muy malos que buscan hacer daño a los niños, ¿quién me defenderá?
- Tu ángel te defenderá aún a costa de su propia vida.
- Pero sin verte a Ti, estaré siempre triste.
- Tu ángel te hablará de mí y te enseñará el camino para que puedas volver a mí, aunque yo nunca dejaré de estar a tu lado.

En ese instante, se escuchaban ya voces terrestres, y el niño presuroso y preocupado, viendo que le quedaban pocos instantes para partir, dijo:

- Señor, ya voy a partir de tu presencia para vivir en la tierra, gracias por asignarme un ángel, pero no me has dicho su nombre. ¿Cómo se llama mi ángel?

¡Qué más da su nombre...! Tú le llamarás MAMÁ

De conformidad con lo dispuesto por la Ley Orgánica 15/1999, de 13 de diciembre, de Protección de Datos de carácter personal, consiento que mis datos sean incorporados a un fichero responsabilidad de IGLESIA DE CRISTO EN SEVILLA y que sean tratados con la finalidad del envío de boletines y comunicaciones informativas de nuestra Entidad Religiosa. Asimismo, declaro haber sido informado sobre la posibilidad de ejercitar los derechos de acceso, rectificación, cancelación y oposición sobre mis datos, mediante escrito, acompañado de copia del documento oficial que acredite mi identidad, dirigido a IGLESIA DE CRISTO EN SEVILLA, a través de correo electrónico en la dirección webmaster@idcsevilla.org, indicando en la línea de Asunto el derecho que deseo ejercitar, o mediante correo ordinario remitido a Calle MARIANO BENLLIURE, 29 41005 SEVILLA.



TESTIMONIO

BOLETIN INTERIOR - Iglesia de Cristo
C/Mariano Benlliure, 29 41005 - Sevilla

Por tanto, no te avergüences de dar testimonio de nuestro Señor, ...

2 Timoteo 1:8



¿Sabemos lo que somos?

"Por sus frutos los conoceréis" (Mateo 7:16)

Por: Mercedes Zardain

Nuestros actos siempre tienen consecuencias, tanto cuando actuamos bien, como cuando actuamos mal.

Siendo creyentes la responsabilidad es mucha. No podemos actuar mal ni fuera ni dentro de casa, pero hay cristianos que su comportamiento en el hogar dista mucho de ser lo que aparentan fuera de ella. Debido a ello, hay hijos incrédulos.

No hay razón para esta dualidad de carácter. O somos, o no somos.

Las tormentas son inevitables en la vida. Cuando pasamos por una, nuestras reacciones revelarán el contenido de nuestro corazón.

Se cuenta que un profesor entabló una conversación con un joven brillante que estaba sentado en la primera fila, y le dijo:

- Si yo exprimiera esta naranja tan fuerte como pudiera, ¿qué podría salir?

Él alumno le miró como si estuviera un poco loco y dijo:

- Zumo, ¡por supuesto!
- ¿Crees que zumo de manzana podría salir de ella?
- ¡No!, (dijo el alumno y se reía).
- ¿Y zumo de pomelo?
- ¡Tampoco!
- ¿Qué saldría de ella?
- Zumo de naranja, obviamente.

- ¿Por qué?, (preguntó el profesor) ¿por qué cuando exprimo una naranja sale zumo de naranja?

- Bueno, es una naranja y eso es lo que hay dentro.

El profesor asintió con la cabeza y le dijo:

- Cierto. Vamos a suponer que ésta naranja no es una naranja, sino que eres tú y alguien te aprieta, pone presión sobre ti, y te dice algo que a ti no te gusta; te ofende y fuera de ti sale ira, odio, amargura, miedo. ¿Por qué sale esto?

La respuesta que dio el joven fue:

- Porque eso es lo que hay dentro.

Ésta una de las grandes lecciones de la vida: ¿Qué sale de ti cuando la vida te aprieta, cuando pasas por una tormenta, cuando alguien te produce dolor o te ofende? Si la ira, el dolor y el miedo salen de ti, es porque eso es lo que hay dentro.

No importa quién te lo produce, si es tu madre, tu hermano, tus hijos, tu jefe, tu esposa, tu vecino, tu amigo, tus circunstancias, tus miedos, etc...

Si alguien te que no te gusta, lo que hay dentro; lo que hay dentro; sólo depende de la elección! Cuando alguien te ama, es porque eso es lo que está dentro de ti, ¡es tu elección! Cuando alguien te presiona y sale lo que has permitido que esté en tu interior.

**LAS PALABRAS QUE
DECIMOS DEMUESTRAN
EL CORAZÓN QUE
TENEMOS.**

dice algo acerca de lo que sale de ti es y lo que está dentro de ti, ¡es tu elección! Cuando alguien te presiona y sale lo que has permitido que esté en tu interior.

Jesús de Nazaret dejó muy claro que “de la abundancia del corazón habla la boca” (Mateo 15:18).

Hagamos caso al apóstol Pedro: (1ª Pedro 5:7) **“Echando toda vuestra ansiedad sobre Él, porque Él tiene cuidado de vosotros”.**



VISITA

Tal como teníamos programado el pasado sábado día 13 hicimos la Ruta de la Inquisición, y no solo eso, también hicimos una ruta muy amplia por el barrio de Santa Cruz. Damos gracias a Dios por la guía Isabel, que en todo el recorrido nos estuvo contando multitud de historias y curiosidades de nuestra ciudad. Teníamos previsto terminar a las dos de la tarde y al final terminamos a las 6. Aunque éramos un grupo pequeño, tuvimos oportunidad de comer juntos y de conocernos mas durante este tiempo.



ENFERMOS

Nuestra hermana Chari Navarrete, esposa de Carlos Rico, tuvo un pequeño percance el pasado lunes 8 al doblarse el pie izquierdo. Después de pasar por el hospital le han puesto una férula porque tiene dos fisuras, por lo cual también tiene que guardar reposo.

También nuestra hermana Encarni García fue operada el pasado martes 9 de la vesícula. Gracias a Dios se encuentra muy bien pero tiene que guardar unos días de descanso.

Nuestro hermano Pepe Galván está ya en su domicilio pero va a tener una recuperación bastante larga por las lesiones sufridas, por lo que sigue necesitando de las oraciones de los hermanos.

LIMPIEZA GENERAL

Recordar a los hermanos que el próximo sábado día 27 a las 10:30 h. de la mañana estamos citados en nuestro local de cultos para tener una limpieza general del mismo. Como en años anteriores esperamos una amplia participación de los hermanos. Al termino de la limpieza, como el año pasado, podremos compartir un pequeño aperitivo .